

la República Araba de Egipto se ancuentra en el continente africano; bunta al norte con el Mar Mediterráneo, al este con larnel y el lar Rojo, al sur con Sudán y al oeste con Libia. Tiene una superficie e 1002 000 kilómetros cuadrados, desértics en casi un 95%; una chación de 38 millones de habitantes, el 44% de los cuales vive en a mas urbanas; una demaidad de 93,2 habitantes por milla cuadrada una tam de crecimiento anual dal 2,2%. Su capital en El Cairo con arca de 1 millones de habitantes, aeguida por Alejandria, Giza latula, Port Said y Suez. Su idioma oficial en el árabe y está muy mendido el uso del francés y el inglés, en el aspecto comercial y sitim particularmente en El Cairo y Alejandria. La religión dominate en la musulmana con minorias cristianas, especialmente capitas de la libra egipcia (100 piastras y 1 000 millines) de jaño.

Forman el país un casta a lo largo del valle de au único río, el más largo del mundo con 6 450 km); el desierto Líbico al varios pequeños casis en dirección SE-NO, el desierto del Este del y la peninsula de Sinsi. Una gran parte de la población se en el Delta del Nillo o Bajo Egipto, una tértil llanura por Nillo descenda del Nillo o Bajo Egipto, una tértil llanura por

Nilo desembora en el Mediterraneo.

Las culturas neolíticas alcanzaron su apogeo en el valle del Nilo.

corde se construyeron las famosas Piramides de Egipto, en el que aprovechamiento de la tierra y las aguas del rio impusieron una organizada, social muy avanzada y la autoridad del Estado, así como lorecieron las ciencias y las artes. Los egiptos crearon el calendario tolar la dividido en 12 meses de 30 días y 5 días festivos y a ellos so debe la invención de la escritura. Desde su antigüedad el la invención de la escritura.

pais sufriò numerosas gosquistas hasta llegar a ser protectorado británico en 1914, que craó en 1922 cuando Gran Bretafia nucedió la independencia política formal bajo un gobierno monárquico

El rey Faruk, hijo del rey Fund I, fue destronado en 1952 por una revolución que prociamó la república En 1964 munio el poder una junta encahezada por el Coronel Gamal Abdel Namer, que fue electo Prealdente en 1956; em mumo afin - produjo la nazionalización del Canal de Suez (construide por Fernando I sempe e inaugurado en 1869). lo que provocó in invasión de Estpto por Israel, Francia e Inglaterra y la intervención de la ONU En 1958 Egipto y Siria formaron la Republica Arabe Unida, que duró hasta 1961. En 1967 estalló la guerra con Israel, que concluyó con la ocupación de la peninsula de Sinsi por este y con el cierre del Canal de Susa, que fue reablarto a la navegación internacional en 1975. El Presidente Namer murió en 1970 y fue sucedido par el actual Jele de Estado y Gobierdo, el Presidente Anwer El Sadat. En 1971 la RAU cambié su nombre por el de República Arabe de Egipto. En 1973 los egipcios sa volvieron s enfrentar con Israel, a lo que ha seguido un proceso de negociaciones. para el regrableoimiento de la paz en el Oriente Madio,

Sus principales productos agropecuarios son el trigo, maiz, arroz, algodón, "Iceltunas, dátiles, citricos, millo, ques, papas; sanado bovino, godón, "Iceltunas, dátiles, citricos, millo, ques, papas; sanado bovino, godón, "Iceltunas, dátiles, citricos, millo, ques, papas; sanado bovino, godón, "Iceltunas, dátiles, citricos, millo, ques, papas; sanado bovino, godón caballar, in peaca, camellos y miel. En el aestor minero-meta lárgicos estudias, ploma y lúrgicos estudias, ploma y lúrgicos estudias ploma y lúrgicos estudias, coque, barons, acestos en el industrial: ácido sultúrico, amboar, coque, barons, acestos en el industrial: ácido sultúrico, amboar, coque, barons, acestos estudias cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, virsos a hilados de tana. Egipto es mismbra de la testa sona cáustica, esta sona cáustica de tana cáustica, esta sona cáustica, esta